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CONSULTA DI QUARTIERE 2 NORD 

SEDUTA DEL 07.05.2024 VERBALE N. 21 

Oggi 07/05/2024 la Consulta di Quartiere 2 Nord risulta convocata alle ore 20.45 in seduta 
pubblica con avviso del 14/04/2024 riportante l’ordine del giorno ( all. 1 ) 
Tipo di convocazione  Ordinaria. La seduta ha inizio alle ore :_21:00_  
Presiede:_Carlo Forner    Segretario  Carlo Perissinotti 
Il segretario procede all’appello dei componenti in carica; risultano essere presenti ed 
assenti : 
 n. Cognome e Nome Presenti Assenti Giustificati 
1 BATTEL STEFANO   X 
2 BELOTTI SILVIA X   
3 BETTELLA ROSANNA VITTORINA   X 
4 BOMBONATI CONCEZIO X   
5 CUDIN GIOVANNI MATTEO   X 
6 FORNER CARLO X   
7 FORZAN MARIO   X 
8 FURLAN RITA X   
9 HUTUTUI GABRIEL  X  
10 LORENZONI MATTIA   X 
11 PANIZZO GIORGIA   X 
12 PERISSINOTTI CARLO X   
13 PRANOVI CHIARA   X 
14 RIDOLFI CARLO X   
15 ROSSI ANDREA X   
16 RUBALTELLI PIETRO X   
17 SALVAN ROSSELLA X   
18 VERGER ENRICO X   
19 VEZZU GIORGIO X   
20 VITALE ALBERTO X   

PRESENTI N.  12  ASSENTI N.  1  ASS. GIUSTIFICATI N.  7 

Il Presidente, constatata la validità dell’assemblea per aver raggiunto il quorum ( art. 11 
comma 4) dei presenti (almeno 10), dichiara aperta la seduta. 
Si procede con alcune comunicazioni del Presidente . 
 
Il Presidente informa la Consulta che il progetto “La Consulta dei Ragazzi e il mio posto in 
quartiere” - già approvato nell’ambito del Bilancio partecipato per un importo di euro 
4.500,00 - non ha ottenuto un punteggio tale da poter essere approvato 
dall’Amministrazione. La signora M.G. Michelon dell’associazione Rete Progetti spiega le  
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difficoltà incontrate nella stesura del progetto ma conferma l’interesse delle associazioni 
coinvolte a riproporlo una volta chiariti e superati i punti carenti del progetto. Il Presidente 
informa che è  necessario deliberare nuovamente in merito. 
Il consultiere A. Rossi esprime forte disappunto per questo intoppo che provoca uno 
slittamento di almeno sei mesi nella realizzazione del progetto e che invece avrebbe potuto 
essere superato – essendo l’unico progetto presentato per rispondere al relativo bando –
con una semplice richiesta di riformulazione del progetto stesso da parte 
dell’Amministrazione. 
Si ripropone pertanto l’iniziativa nei termini seguenti : “Il mio posto in quartiere” 
Il progetto si propone di dare la possibilità,  agli alunni della scuola media Copernico, scuola 
elementare Deledda e dei ragazzi abitanti il quartiere di Pontevigodarzere , di avvicinarsi 
alla musica, allo sport, al teatro e all’arte in genere. 
Il progetto parte da una esigenza evidenziata da una azione coordinata educativa 
territoriale denominata   “Un Patto per il Ponte” 
La Consulta ritiene di mettere in rete le associazioni al fine di creare almeno 10 incontri a 
tema Musicale e arte e 10 incontri a tema sportivo che avvicinino i ragazzi allo sport che 
diversamente non avrebbero potuto praticare. 
Alcuni incontri siano dedicati a far comprendere il ruolo della politica e della Consulta per 
favorire un avvio di consulta dei ragazzi.” La dotazione rimane di euro 4.500 ( 
quattromilacinquecento) 
Messa ai voti, la proposta viene approvata all’unanimità. 
 
Il Presidente informa la Consulta che anche il progetto “Storia e storie del Quartiere Nord” - 
già approvato nell’ambito del Bilancio partecipato per un importo di euro 3.000,00 - non è 
stato approvato per inammissibilità di una delle associazioni aderenti, l’associazione ARCI, 
che è già destinataria di contributi da parte dell’Amministrazione  
Il consultiere C. Ridolfi fa presente, riguardo a quest’ultimo progetto, di avere rinunciato al 
finanziamento mediante il Bilancio partecipato e di puntare ad ottenere i fondi necessari 
mediante il bando ”La città delle idee”-. 
Il Presidente informa che sarà pertanto necessario deliberare in merito ad una nuova 
destinazione dell’importo di euro 3.000 che si sono resi disponibili e suggerisce di destinare 
tale importo per contribuire, come richiesto da Prisma, alla “Festa del giardino Ongaro” che 
si terrà a ottobre prossimo. Si mette pertanto in votazione il progetto di finanziare con il 
Bilancio partecipato per euro 3.000 la festa di compleanno del Giardino Ongaro Basaglia e 
che questa sia organizzata in rete dalle associazioni del quartiere.  
Messa ai voti, la proposta viene approvata all’unanimità. 
Il Presidente invita alla cura del progetto i Tavoli “Cultura” e “Qualità della vita” -. 
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Si procede quindi alla discussione dei punti all’ordine del giorno . 
 
Punto 20.2024 “Integrazione nuova componente Consulta dopo dimissioni sig. Mauro Rolle 
e elezione vicepresidente maggioranza”. 
Il Presidente informa la Consulta che la signora Rita Furlan è stata nominata membro della 
Consulta in sostituzione del consultiere dimissionario M. Rolle e le dà il benvenuto. 
Il consultiere, testè nominato, R. Furlan propone di nominare C. Ridolfi nello stesso ruolo di 
Vicepresidente della Consulta in quota maggioranza già ricoperto dal dimissionario M. 
Rolle. 
La Vicepresidente R. Salvan propone di nominare Vicepresidente della Consulta il 
consultiere A. Rossi -. 
La proposta del consultiere R. Furlan, messa ai voti, viene approvata con 10 voti favorevoli e 
2 astenuti (La Vicepresidente Salvan e il consultiere Vezzù)-. 
ll consultiere A. Rossi sottolinea di avere votato a favore della nomina a Vicepresidente di C. 
Ridolfi conformandosi agli accordi politici conclusi in sede di Consiglio comunale ed afferma 
pertanto di ritirare per correttezza la propria disponibilità ad essere nominato Vice-
presidente della Consulta, pur ringraziando della fiducia dimostratagli. 
Il consultiere A. Vitale afferma che una vocazione civica, e non politica, dovrebbe animare il 
lavoro in Consulta. 
Il Vicepresidente, testè nominato, C. Ridolfi ringrazia il consultiere dimissionario M. Rolle, 
per il lavoro svolto, ricorda che le dimissioni sono state motivate esclusivamente da motivi 
di ordine familiare, ringrazia il membri della Consulta che hanno votato per la sua nomina e 
infine afferma di non disprezzare affatto la politica e di attribuire anzi ad essa una nobile 
dignità a servizio del bene pubblico . 
 
Punto 21/2024 “ Intervento della Assessora Margherita Cera ecc.”. 
L’Assessora M.Cera informa la Consulta che la Regione Veneto ha assegnato (9/1/2024) alla 
città di Padova fondi provenienti da un bando europeo finalizzato a “colmare carenze di 
competenze digitali” -. 
Il bando prevede di creare dei “centri di facilitazione digitale” entro due mesi dalla 
attivazione dei fondi. A Padova si prevede di creare 6 di questi centri di cui uno sarà 
collocato all’interno della Casa di Quartiere Arcella, uno presso il Centro San Gaetano, altri 
in alcuni Quartieri ed infine uno mobile per raggiungere quartieri non provvisti. 
Questi centri saranno anche dotati delle apparecchiature informatiche necessarie tra cui 
computers e stampanti ma è prevista anche una “piattaforma di apprendimento a distanza” 
per erogare forme d formazione mista: on line ed in presenza. 
Lo scopo principale è di favorire l’accesso dei cittadini ai servizi digitali della Pubblica 
Amministrazione ( SPID, App IO, uso della Carta di identità elettronica, Servizi on line degli  
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Enti pubblici: Comune, Agenzia delle Entrate, INPS, ARERA ecc. ) ma non si esclude di 
affrontare altri temi come, ad esempio, il bullismo informatico  
In particolare, nel Quartiere 2 Nord, l’obiettivo è di raggiungere e formare almeno 800 
persone. 
 
Saranno individuate associazioni od operatori commerciali in grado di erogare ore di 
formazione e sarà essenziale individuare, anche con l’aiuto della Consulta, associazioni in 
grado di raccogliere un pubblico interessato. Sono in corso contatti con le scuole per 
inserire le ore di formazione nell’ambito dell’insegnamento di Educazione civica. 
Il Presidente C. Forner ricorda che nell’ambito del Bilancio partecipato 2024 è stato 
finanziato un progetto elaborato, tra gli altri, dalla Casa delle Donne finalizzato proprio 
all’alfabetizzazione informatica di donne con difficoltà di integrazione. 
Il consultiere C. Bombonati fa presente che la Consulta è tuttora priva di qualsiasi dotazione 
informatica e che pertanto oltre che l’attività volontaria il Presidente deve spesso 
affrontare spese di tasca propria. La mancanza di mezzi inoltre ostacola i rapporti tra le 
diverse Consulte. Auspica infine che al termine delle attività del progetto le dotazioni 
informatiche restino a disposizione della Consulta.  
La signora D.Carraro chiede se sia previsto di far raggiungere ai destinatari della formazione 
la competenze necessarie per ottenere la “patente europea del computer”. 
La signora A. Porcino e il signor A. Pegoraro suggeriscono di puntare sulla formazione 
all’uso delle App per il cellulare e delle applicazioni per il computer come Excell e Word. 
L’Assessora M.Cera fa presente che non sono previste certificazioni dei livelli di competenza 
raggiunti, ringrazia dei suggerimenti ricevuti assicurando di averne preso nota e passa a 
trattare il secondo argomento dell’incontro. 
 
L’Assessora M.Cera informa la Consulta che Padova è sta nominata “SMART CITY Capitale 
europea dell’ innovazione e servizio della sostenibilità e della mobilità” riconoscendo alla 
nostra città la qualifica di “periferia competitiva” (Magnetic Padua) cioè citta di media 
grandezza in grado di attirare iniziative di innovazione. 
In questo contesto nella città ed in 8 comuni della cinta urbana sono stati installati circa 500 
“sensori” (telecamere ed altre apparecchiature collegate anche a strumenti di intelligenza 
artificiale) in grado di accumulare le più diverse informazioni (traffico automobilistico e 
pedonale, parcheggi, uso di bike sharing ecc. ) che sono messe a disposizione del pubblico 
nella piattaforma on line:  www.myvenetodataportal.it -.  
 
Punto 13/2024 “ Presidio zona ex Configliachi visti i ripetuti accessi clandestini”. 
Il Presidente C. Forner informa la Consulta che sono a buon punto i contatti tra l’IPAB, 
proprietaria della parte in abbandono del ex Configliachi, i locali Boy scout e la Comunità 
religiosa Sant’Andrea - che si insedierà nei locali della vicina parrocchia di San Gregorio  
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Barbarigo -  affinché svolgano attività nella zona prativa esterna, previo risanamento della 
stessa e isolamento del fabbricato. In tal modo l’area resa disponibile sarà presidiata.  
I consultieri A. Rossi e A. Vitale, con motivazioni diverse, richiamano la Consulta a vigilare 
affinché i programmi riguardanti il complesso ex Configliachi siano finalmente portato a 
compimento dopo gli anni trascorsi in attesa. 
 
Punto 14.2024 “Alienazione stabile di via Vivarini (ex sede Comunale e di Quartiere)”. 
Il Presidente C. Forner, data la complessità dell’argomento, propone di discuterne dopo la 
discussione degli altri punti dell’ordine del giorno. 
 
Punto 15.2024 “Urbanistica : senso unico ecc“. 
Il Presidente C. Forner informa i presenti degli orientamenti emersi negli incontri avuti con 
gli uffici comunali preposti alla circolazione stradale:  
- NON è stata accolta la proposta di un senso unico in via del Bigolo . 
- E’ stata accolta la proposta di un senso unico in via Cortivo 
- E’ stata accolta la proposta di un senso unico in via Schiavone nel tratto tra via Duprè e 

via L. da Bologna -. 
- E’ stata accolta la proposta di un senso unico in via Pinali. 
- Il consultiere E. Verger propone di votare una mozione per porre una limitazione a 

30Km/orari in via Pinali. La proposta è approvata con 9 voti favorevoli e 3 contrari. 
- Il Presidente C. Forner illustra brevemente e mette ai voti la proposta di asfaltatura di 

un breve tratto di via Guarnieri che già aveva ottenuto parere negativo del tavolo 
Urbanistica e Viabilità. La proposta è respinta con 1 voto favorevole e 11 contrari.. 

- Poiché la proposta di eliminare la pericolosa bike line contromano di via Cardinal 
Callegari non è stata ancora esaminata dagli uffici comunali preposti alla circolazione 
stradale il Presidente C. Forner propone di votare una mozione in tal senso: “La 
Consulta richiede l’eliminazione della Bike Line  contromano di via Cardinal Callegari nel 
tratto a senso unico in quanto pericolosa per chi la percorre e pericolosa per chi si 
immette nella via dalle strade laterali di sinistra.” 
Messa ai voti, la proposta viene approvata all’unanimità. 

 
Punto 16.2024 “Adozione di autobus elettrici per la linea 4 Pontevigodarzere e aumento 
delle corse”. 
Il Presidente C. Forner illustra la mozione: “Per dare un segnale di sensibilità 
dell’amministrazione al problema dell’inquinamento da mezzi su gomma nella via 
Pontevigodarzere e nel quartiere, si propone di adottare autobus elettrici per la linea che fa 
capolinea e congiunzione con il Tram. Si propone inoltre, per favorire l’uso dei mezzi 
pubblici, di portare la frequenza delle corse dei mezzi a 30 minuti dai 40 attuali e di  
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ripristinare il semaforo atto alla segnalare l’arrivo del tram al capolinea per far coincidere  la 
partenza del bus.”  
La proposta è approvata con 11 voti favorevoli e 1 voto contrario. 
 
Il consultiere C. Ridolfi vista l’ora tarda e considerato che alcuni punti all’ordine del giorno 
non ancora discussi necessiterebbero di un ampia discussione propone di rimandare  
l’esame dei punti all’ordine del giorno che non si sono stati ancora discussi alla prossima 
riunione. 
La proposta viene unanimemente accolta e la riunione viene chiusa alle ore 23.20 -. 
 

 

Carlo Forner
Matita


